

Décision possible 1

Je me mets en colère et j'oblige ma fille à épouser cet homme. Elle n'a pas son mot à dire. Nous sommes pauvres et je ne peux pas me permettre d'envoyer tous mes enfants à l'école. De toute manière, la place des femmes est au foyer.

Conséquence possible 1

Ma fille s'est mariée. Elle a quitté l'école et a eu son premier enfant à 16 ans. Il y a eu d'importantes complications au moment de l'accouchement et nous avons eu très peur. Aujourd'hui, elle est à nouveau enceinte. Elle ne sort plus de chez elle et ne sourit plus. Ai-je vraiment gâché sa vie ?

Décision possible 2

J'accepte de retarder le mariage et je demande au futur mari d'attendre que ma fille termine ses études. Elle peut continuer à aller à l'école. Cela lui permettra d'avoir un emploi et de gagner sa vie, et plus tard... elle pourra même nous aider financièrement !

Conséquence possible 2

Ma fille a pu faire des études supérieures. Cela a été un peu difficile financièrement, mais aujourd’hui, elle est autonome et gagne bien sa vie. Elle dit qu’elle enverra ses filles à l’école. Souvent, elle nous donne un peu d’argent et me remercie de lui avoir fait confiance.

Décision possible 3

Je comprends que ma fille ait d'autres projets, mais j'ai choisi cet homme pour la mettre à l'abri du besoin et pour que son avenir soit meilleur. Elle l'épousera quand même... mais je demanderai à son mari de la laisser poursuivre ses études...

Conséquence possible 3

Au début, son mari a accepté qu'elle poursuive ses études, mais ensuite, elle est tombée enceinte et devait aussi s'occuper de la maison. C'était trop dur et elle a dû quitter l'école. Elle est triste et ne pourra pas réaliser ses projets...

Décision possible 1

Je refuse de l'aider et je soutiens la décision de mon mari. Ici, c'est la tradition de se marier à cet âge et moi, je n'ai pas mon mot à dire.

Conséquence possible 1

Notre fille a essayé de s'enfuir, mais mon mari l'a retrouvée et nous l'avons obligée à se marier. Elle est tombée enceinte rapidement.

L'accouchement a été long et douloureux et notre fille a développé une fistule obstétricale. Depuis, elle a été renvoyée par sa belle-famille et est mise à l'écart par la communauté. Je regrette aujourd'hui de ne pas l'avoir aidée.

Décision possible 2

Je vais parler à mon mari et je lui demande de retarder le mariage jusqu'à ses 18 ans. Je lui explique de notre fille est encore une enfant et que si on la marie, elle risque de tomber enceinte trop tôt, ce qui mettrait sa vie en danger. Elle est trop jeune pour se marier et avoir des enfants.

Conséquence possible 2

Mon mari m'a écoutée et a demandé au futur époux de patienter jusqu'aux 18 ans de notre fille. Moi, je l'ai informée sur la sexualité et les risques de grossesse. Je suis fière d'avoir été capable de la protéger.

Décision possible 3

Je vais parler à mon mari et je lui demande d'annuler le mariage. Notre fille doit pouvoir continuer à s'instruire. Plus tard, elle pourra choisir un mari qu'elle aime et avec qui elle veut passer sa vie. J'ai moi-même souffert d'avoir été mariée à un homme que je n'aimais pas et j'ai dû quitter l'école trop tôt... je ne veux pas faire la même erreur !

Conséquence possible 3

Notre fille a poursuivi ses études et est devenue autonome. Elle est mariée à un homme qu'elle a choisi et son avis est pris en compte dans le foyer. Elle a 2 filles qui sont scolarisées. Je suis heureuse d'avoir brisé le cercle des mariages d'enfants et de la pauvreté dans notre famille.

Décision possible 1

Je ne renonce pas à mon opinion et je permets à ma fille de poursuivre ses études. Cela lui permettra de réaliser son projet, de bien gagner sa vie, mais aussi d'aider notre famille.

Conséquence possible 1

Ma fille est devenue infirmière. Elle nous aide financièrement et est aujourd’hui très respectée dans la communauté grâce son métier.

Décision possible 2

J'écoute les conseils de mes proches et je lui trouve un mari. Il faut respecter les traditions, même si elles sont contestables. Ce mariage lui apportera le respect de la communauté.

Conséquence possible 2

Ma fille a été mariée à 17 ans à un homme qu'elle n'avait pas choisi. Elle a eu 2 enfants, mais n'a pas réalisé son rêve. Elle n'est plus autorisée à sortir et je crois que son mari la maltraite. Je regrette de ne pas avoir su résister à la pression de mon entourage pour le bien-être de ma fille.

Décision possible 3

J'encourage ma fille à continuer ses études. Je vais aussi parler au chef du village pour sensibiliser les habitants aux conséquences néfastes des mariages d'enfants et aux avantages, pour les communautés, de soutenir la scolarisation des filles. Je propose de trouver des solutions pour que les filles puissent poursuivre leurs études, tout en les protégeant des grossesses. Il faut faire évoluer nos pratiques pour le bien-être de tou·te·s.

Conséquence possible 3

Plusieurs discussions ont été organisées avec la communauté autour des conséquences des mariages d'enfants. Les hommes et les femmes ont partagé leurs vécus et leurs points de vue. Cela n'a pas été facile, mais nous avons décidé que les filles du village ne seraient plus mariées avant 18 ans. Nous avons identifié des solutions pour leur permettre d'aller à l'école en toute sécurité et de mieux se protéger des grossesses. Nous avons également prévu d'en discuter avec d'autres villages.

Décision possible 1

Je l'accompagne au centre de santé pour qu'elle soit suivie pendant sa grossesse. Elle est très jeune et je sais qu'il y a des risques de complications. Elle pourra aussi recevoir des informations sur la planification familiale et les IST. Elle est maintenant sous ma protection !

Conséquence possible 1

Ma belle-fille a accouché d'un garçon. Il est tout petit, mais en bonne santé. Je suis rassurée. Les sages-femmes nous ont expliqué qu'elle devait attendre 2 ans avant d'avoir un autre enfant. Les médecins lui ont prescrit une contraception et donné des conseils pour les soins du bébé. J'ai fait ce qu'il fallait pour le bien-être de ma famille.

Décision possible 2

Je lui explique comment s'organiser pour gérer les tâches domestiques. Elle aura d'autres grossesses et doit apprendre à travailler dur.

Nous sommes toutes passées par là. Il faut qu'elle comprenne qu'elle n'est plus une enfant et que son rôle est de s'occuper de son foyer.

Conséquence possible 2

Ma belle-fille a fait 2 fausses-couches. Au centre de santé, ils disent qu'elle doit attendre plusieurs années avant d'essayer d'avoir un autre enfant. Mais ce n'est pas possible pour nous. Mon fils va devoir chercher une autre femme si celle-ci ne peut pas avoir d'enfant.

Décision possible 3

Je la conseille durant sa grossesse pour qu'elle se nourrisse correctement, et je la soulage de certaines tâches domestiques. Je veux que mes petits enfants naissent en bonne santé. Le moment venu, j'appellerai l'accoucheuse traditionnelle.

Conséquence possible 3

Le début de la grossesse s'est bien passé, mais il y a eu des complications au moment de l'accouchement. L'accoucheuse n'a pas su détecter le problème à temps et le centre de santé était trop loin. Le bébé est décédé.



MARIAGES D'ENFANTS

?



MARIAGES D'ENFANTS

?



MARIAGES D'ENFANTS

?



MARIAGES D'ENFANTS

?



MARIAGES D'ENFANTS

?



MARIAGES D'ENFANTS

?